

Exploración y aventura extrema en Chiloé

29 MARZO 2012 12:30

Después de meses de entrenamiento, los participantes de la Lippi Tantauco Exploration Race están listos para enfrentarse a este gran desafío, que tendrá lugar en el sur de la Isla Grande de Chiloé, del 5 al 7 de abril.

Esta competencia es una de las pocas en el mundo que hace que los participantes descubran nuevas rutas y paisajes distintos a través de la orientación y del deporte aventura.

En tres días, los 16 equipos duplas, siendo nueve chilenos, deben superar cuatro tipos de disciplinas: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación, en rutas donde en un 80% no hay caminos hechos previamente.



Para el director del Parque Tantauco, José Ignacio

Bravo, una carrera de exploración es algo que se ve muy poco. “Siempre las carreras se relacionan con condición física y rutas existentes. Nuestra propuesta usa el deporte como hilo conductor del desarrollo de la actividad, pero el “explorar” y el “descubrir” en un entorno único, es el pilar fundamental y es la gran razón de que sea una carrera tan atractiva”, señaló.

Fuente: [Revista City](#)